

Patricio Ulloa Georgia asume alcaldía de Cochrane

Cochrane- El pasado viernes 6 de diciembre, Patricio Ulloa Georgia asumió como nuevo alcalde de Cochrane por el período 2024-2028. Durante el acto oficial, Ulloa expresó su profunda gratitud hacia los habitantes de la comuna, quienes lo respaldaron en las urnas, otorgándole nuevamente la confianza para liderar la gestión municipal.

“Primero, un cariñoso saludo a la comuna de Cochrane. Estoy de verdad muy emocionado. El pasado 27 de octubre, la comunidad se pronunció y nos dio esta oportunidad que agradecemos también a Dios. Hoy fue la instalación del concejo municipal, y quiero expresar mi agradecimiento a toda la comunidad por su cariño y aprecio”, señaló el alcalde en sus primeras palabras oficiales.

Asimismo, Ulloa dedicó un mensaje especial a su familia, reconociendo su apoyo incondicional en este camino. “Detrás de uno siempre hay una familia que lo apoya y está al lado. Muchas gracias a mi señora y a mis dos hijos por estar siempre conmigo”, agregó.

En cuanto a su plan de trabajo, el alcalde subrayó la necesidad de impulsar una reactivación económica tanto a nivel comunal como

regional, destacando que la inversión será un eje clave para el desarrollo de Cochrane.

“Tenemos junto a nuestro concejo municipal el desafío de sacar nuestra comuna adelante, levantarla y volver a crecer. Ese es nuestro compromiso, y para lograrlo, queremos trabajar con toda la comunidad”, afirmó.

En esta misión, lo acompañarán los nuevos concejales, Johana Muñoz Gómez, René Parada Parada, Sonia Daniela Asenie Díaz, Miguel Ángel Aravena Torres, Gastón Iván Fuentes Soto y Doris Marilyn Inostroza Catalán, quienes asumieron oficialmente sus funciones en la ceremonia de instalación del concejo municipal.

Con estas declaraciones, Patricio Ulloa inicia un periodo lleno de desafíos y metas concretas, destacando como prioridad promover



la pavimentación de la Ruta 7 Sur, un avance crucial para la conectividad de su comuna. Además, reafirmó su compromiso con el mundo rural a través de acciones como el fortalecimiento de la conectividad digital, la mejora de caminos intraprediales, la electrificación rural, la mejora en la calidad de las viviendas, el saneamiento sanitario y el fomento productivo.

“Cochrane tiene una riqueza única, y nuestro deber es preservar y potenciar lo que nos hace auténticos, mientras impulsamos el desarrollo que nuestra comuna necesita”, enfatizó.